## Weihnachtliches Backen für geflüchtete Menschen





Am 13.12.2018 duftete es in der Willy-Brandt Gesamtschule Höhenhaus himmlisch nach Weihnachten. Die Schülerinnen und Schüler des 9er Religionskurses von Herrn Wernscheid, die auch von Frau Huch betreut werden, backten Kekse für geflüchtete Menschen.

Mit weihnachtlicher Musik und viel guter Laune wurden somit Schokomaronen und Waffelplätzchen gebacken.

Dies alles war aber nur möglich durch die Hilfe von Herrn Cappel, der Hauswirtschaft unterrichtet. Er ermöglichte erst den Zugang zur Schulküche und gab seine freie Zeit für das Projekt her. Somit an dieser Stelle noch einmal ein dickes Dankeschön an Herrn Cappel.

Nach der 9. Stunde trafen sich 5 Schülerinnen und Schüler aus dem Religionskurs mit den drei Lehrkräften und alle fuhren zusammen nach Nippes zum "WiNHaus".

Das "WiNHaus" ist ein Projekt der Evangelischen Kirche Köln-Nippes und der Initiative "Willkommen in Nippes". Es ist ein Ort der Begegnung für geflüchtete Menschen und ihre Nippeser Nachbarn. Das Haus bietet aufgrund seiner Räume und den ehrenamtlichen Helfer/innen viele Möglichkeiten des Austausches und des Kennenlernens.

Unteranderem werden Sprachkurse angeboten, aber auch die Möglichkeit seine Wäsche zu waschen oder sich zu duschen und fast jeden Abend wird zusammen gekocht. Es soll vor allem ein Ort des Zusammenkommens und des sozialen Austausches sein.

Nach einer Rundführung durch das Haus, überreichten die Schüler/innen die selbstgemachten Kekse. Es war eine große Freude auf beiden Seiten.



